

BEREICH SPORTWISSENSCHAFT

Mitarbeiter des Bereichs Sportwissenschaft gewinnt Konferenzpreis

31.08.2017 - Promotionsstipendiat Tariq Gujar, gewann auf der internationalen Konferenz "11th International Conference for Students and Young Researchers "Modern University Sport Science" " den Preis für die beste Präsentation. Der Titel seiner Arbeit war "The neural processing in motor cortex during postural control".

Die Konferenz fand an der "Russian State University of Physical Education, Sport, Youth and Tourism, Moscow, Russia" vom 17. bis 18. Mai 2017 statt.

